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新会長ごあいさつ

秋山直人 (個人(Rumoi-Action-Products)）

新しく留萌管内４Ｈクラブ連絡協議会会長に就任した初山別村の秋山直人です。
私自身まだまだ経験も浅く、ご迷惑をおかけすることも多々あると思いますが、
留萌の魅力をクラブ員の皆さんと一緒に発見、発信していけることを楽しみに
思っています。
関係機関の皆様とも、今後は活発な情報交換や意見交換をし、技術や経営など

地域で農業をしていくための土台作りをしっかり行い、留萌に活気を与える活動
を行いたいと考えておりますので、叱咤激励のほどよろしくお願いいたします。

昨年１２月１７日、羽幌町中央公民館小ホールにて無事、定期総会を開

催いたしました。今回は各組織からの代表者のみでの開催となりましたが、

役員改選もあり、コロナ禍ではありますが、新たな体制により少しでも前

に進めるよう計画等を検討しました。(出席５名、委任状23名）

詳しくは、同封の総会資料をご覧下さい。

連協会員は２９名と少ないですが、仲間の輪を大切に、

会員の意見を反映させながら活動していきたいと思います。

皆さん、よろしくお願いいたします。

令和２年度 定期総会が開催されました

留萌の農業に日々刺激を与えていくのが、私たちクラブ員の役目と考えております。新型コロナ
ウイルス感染症という逆境も、留萌の力を合わせて好機に変えていけると私は信じております。こ
れからも代表者会議、各種行事の際には皆様のお力をお貸し頂けるようお願いいたします。

＜新役員＞

会 長 秋山 直人 (個人(Rumoi-Action-Products)）

事務局長(会計) 歳桃 健司 (小平町４Ｈクラブ)

★北海道アグリネットワーク

留萌・宗谷・上川ブロック代表

事務局次長 伊藤 佳幸 (遠別町４Ｈクラブ)

新しく事務局長になりまし
た！よろしくお願いします！

寒かったけど換気を
しながら開催しました

先輩農業者に学ぼう！第３弾

極上の小麦に触れよう！

るもいコムギ加工研修会

日時：令和３年２月１８日(木)9:30～
場所 羽幌町中央公民館

講師 イタリアンレストラン「ラ・フラスカ」

（羽幌町）シェフ、ルルロッソ生産者

コロナに負けな
いよう工夫して
活動を盛り上げ
ていきましょう！

これからも情報交換・交流
を深めていきましょう！

司会・議長と活躍



編集後記

★★★ お知らせ ★★★

留萌・宗谷・上川ブロックの
代表として、遠別町４Ｈクラ
ブの伊藤さんが札幌で運営
にあたります。

みなさんこんにちは！羽幌町・初山別村ピンクファイブです。
令和２年に大きく世代交代してメンバーも増えたことで、「羽幌町・初山別村ピンク

ファイブ」と改名して再スタートしました！！(会員5名)

活動として…
① 学習会の開催
基礎知識の習得、技術力向上、情報交換の実施！

② 我が家の生育調査の実施
各メンバーのほ場で作物の生育調査を実施！
比較をしながら、それぞれの課題を見つけ出す！

○今年度は昨年見つけた課題に取り組み、解決方法や
より良い技術を検討していきます。また、現在はメ
ンバーの技術力向上を目的とした活動が中心ですが、
いずれは地域貢献につながるような活動をしていき
たいと考えています。

ほ場にガラス板
を埋めて、作物
の根がどこまで
伸びるか調査！

大豆ほ場で
生育調査の
実施！

～一緒に活動・勉強しませんか!? メンバー募集しています!! ～

グ ル ー プ 紹 介

令和2年度「北海道青年農業者会議」は、ZOOMによるオンライン開催となりました。

留萌管内４Ｈクラブ連絡協議会では、ネット環境が整っていない、ZOOM参加が初めてで慣

れないなどから留萌連協として会場を設け、できるだけ多くの会員が参加できる形をとり、

情報共有できるようにしたいと思います。

日時：令和３年２月９日（火）13：00～16：30
場所 サンセットプラザはぼろ 大ホール
内容 (1)パネルディスカッション

＜パネラー＞
北海道農業士協会 会 長 東井 宏光氏
ＪＡ青年部日胆地区 副会長 中澤 和晴氏
ＹＵＭＥＹＡＳＡＩ 只野 夢子氏

(2)グループディスカッション

★参加方法は3つあります
（1）会場でZOOM参加する
(2)  自宅でZOOM参加する
(3)  会場で傍聴する

(ZOOM参加はせず、参加者の後方で傍聴する)

申込み 1月26日(火)まで 留萌農業改良普及センター
TEL  0164-62-1779     FAX  0164-62-2474
※詳細は別途ご案内いたします。各組織で
とりまとめてお申込みください。

コロナ禍によりイベントや
集まりごと等が、なかなか思
うように進められない状況が
続いています‥
健康に留意しつつも、オンラ
イン会議などを積極的に利用
して、コロナに負けないよう
活動していきましょう！

（Ｓ.Ｔ記）

「北海道青年農業者会議」に参加しよう！


